

An den
Bezirksausschuss Hetzerath – Granterath
z.H. Herrn Vorsitzenden Thomas Eickels

Kreuzung K29/K32

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, sehr geehrte Damen und Herren,

der CDU Ortsverband stellt folgenden Antrag zur nächsten Sitzung des
Bezirksausschusses Granterath – Hetzerath:

Nachdem es in diesem und letztem Jahr wiederholt zu Unfällen im Kreuzungsbereich
der Kreisstraßen K29 und K32 gekommen ist, sollte durch die Verwaltung mit dem
Verkehrsträger geprüft werden, ob durch entsprechende Sicherheitsmaßnahmen die
Unfallgefahr minimiert werden kann.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



i.V. Thomas Eickels